

Empfang zum 80. Geburtstag des Obermeisters Emil Esser

Anlässlich des 80. Geburtstages von Obermeister Esser hatte die Kreishandwerkerschaft Düsseldorf als Geschäftsstelle der Kälte- und Klimatechnik Innung Nordrhein zu einem Empfang eingeladen. Zahlreiche Gäste- KIN-Vorstand, ehemalige Wegbegleiter, Mitarbeiter der KH und vom IKKE sowie Familienangehörige- folgten zur Freude des Jubilars der Einladung.

Kreishandwerksmeister Thomas Dopheide resümierte die Schaffenskraft Essers und bedankte sich für die immer engagierte und konstruktive Zusammenarbeit. Selbst in schwierigen Zeiten übernahm Emil Esser Verantwortung und führte die Innung immer wieder in ein gutes Fahrwasser. Besonders erwähnte Dopheide die verantwortliche Führung Essers bei der Aufbauarbeit der IKKE gGmbH. Das Informationszentrum für Kälte-, Klima-, und Energietechnik ist heute eine international anerkannte Aus- und Weiterbildungsstätte und fungiert für World Skills Germany als Bundesleistungszentrum für Kälte- und Klimatechnik.

Bundesinnungsmeister Heribert Baumeister (BIV) und VDKF-Präsident Wolfgang Zaremski überbrachten offizielle Grußworte und bedankten sich für die langjährige ehrenamtliche Mitarbeit von Emil Esser in den Berufsverbänden.

Karsten Beermann (IKKE) bedankte sich für die zuverlässige Art und Weise Essers, die immer eine besondere Unterstützung darstellte. Auch das entgegengebrachte Vertrauen und der Glaube an die Sache waren Garanten für den erfolgreichen Aufbau und Etablierung der IKKE gGmbH am Ausbildungsmarkt. Mit dem Motto "Ein Mann-ein Wort" wurde immer für klare Verhältnisse gesorgt, die verbindlich waren.

Emil Esser zeigte sich nicht nur beeindruckt, sondern zeigte auch Gefühle. Wenn er auch unterhalb der Hüften schon etwas lädiert ist, so ist er auch stolz auf seinen klaren Kopf, der immer für besonnene Gedanken verantwortlich ist.

Mit einem besonderen Dank an seine Frau lud Emil Esser im Anschluß seine Gäste zum Imbiss ein.

Im nächsten Jahr 2018 feiert die Innung ihr 40-jähriges Jubiläum und das IKKE den 15. Geburtstag. Mit Freude auf diese Ereignisse erhofft Esser sich einen jüngeren Nachfolger, der die Geschicke der KIN / IKKE konstruktiv und im positiven Sinne weiterlenkt.



Wolfgang Zaremski (VDKF), Heribert Baumeister (BIV), Jubilar Emil Esser, Karsten Beermann (IKKE) und Thomas Dopheide (Kreishandwerksmeister) (v.l.) beim anschließenden Gruppenfoto.

Karsten Beermann/24.8.2017